

# Iniciativa de la U. Católica gestionada durante la pandemia: **Fundación Conecta Mayor** ha entregado dispositivos de conectividad a 50 mil personas

Esperan suministrar un total de 80 mil aparatos electrónicos antes de octubre. Además, han distribuido 120 mil kits de insumos básicos y aseo en 334 municipios.

M. HERNÁNDEZ

Para contribuir a mejorar la calidad de vida de las personas mayores más vulnerables, con mecanismos para combatir la soledad y el aislamiento, surgió la Fundación Conecta Mayor.

Esta es una iniciativa de la U. Católica, que comenzó con el evento solidario "Vamos Chilenos" (realizado el 18 y 19 de septiembre de 2020), organizado por Teletón, la UC, el Servicio Nacional del Adulto Mayor, Anatel, Fundación País Digital y las municipalidades del país. Durante la actividad se recaudaron fondos para la distribución, a 80 mil personas mayores, de un dispositivo basado en la tecnología celular, especialmente adaptado a este grupo etario y con un plan de datos gratuito por dos años.

Hasta ahora, se han entregado esos dispositivos a 51.121 beneficiarios, lo que les permite comunicarse mediante botones predefinidos con sus familias, el municipio, Carabineros y la Central de Ayuda y Comunicación Conecta Mayor, donde la fundación atiende consultas y requerimientos las 24 horas del día; así como con Salud Responde y Cesfam.

El rector de la U. Católica y presidente de la Fundación Conecta Mayor, Ignacio Sánchez, indica que "a pesar de todas las restricciones, podemos decir, con mucha alegría, que llevamos 50 mil entregas en las manos de los beneficiarios", de los cerca de 70 mil (dispositivos) que tenían en los municipios. Detalla que el resto de los aparatos (10 mil) ya fueron comprados y están



**TRANSPARENCIA.**— La página web de la organización (conectamayor.cl) posee un detalle con el avance de las entregas por comuna.

en producción o por llegar de Corea, y agrega que "si seguimos al ritmo que hemos tenido, y si seguimos ojalá con menores restricciones de pandemia, pensamos que de aquí a octubre debiéramos tener las metas cumplidas".

Sánchez dice que solo en abril recibieron más de 100 mil llamadas y cuenta que "llaman a la central de Conecta Mayor porque se sienten solos o para contar problemáticas personales (...). Hemos tenido experiencias donde una persona casi al desmayarse alcanzó a marcar el número y llegó la ambulancia y red de apoyo. Es decir, se muestra mucha necesidad".

## Kits de ayuda

Durante el proceso, también se han entregado 120.235 kits de alimentos e insumos de aseo (se otorgan dos a cada beneficiario junto a un recetario preparado por el área de Nutrición por la UC). Para elegir a los adultos mayores que reciben estas donaciones, los municipios definieron a los beneficiarios, quienes deben cumplir con una serie de requisitos establecidos por la fundación. Además, son ellos los encargados de la distribución de los beneficios.

El rector de la UC reconoce que la entrega ha sido "extremadamente difícil de realizar"

“A pesar de todas las restricciones, podemos decir, con mucha alegría, que llevamos 50 mil entregas en las manos de los beneficiarios”.

“Esperamos que en octubre ya tengamos todo entregado. Desde hace dos meses estamos evaluando el impacto que significa tener a estas personas conectadas con sus redes de apoyo”.

**IGNACIO SÁNCHEZ**  
 RECTOR U. CATÓLICA

y lo atribuye a que "antes de la vacunación eran población de riesgo, donde era muy complejo entrar a la casa de alguien mayor antes de que se vacunaran. Ahora, con vacuna, hay mayor protección, pero la protección no es total. Por lo tanto, la preparación para poder abordar a esos beneficiarios y para poder enseñarles y hacer educación es todavía un proceso muy difícil de llevar a cabo".

Aun así, el presidente de la Fundación Conecta Mayor afirma que cumplirán la meta y reitera que en la página web de la iniciativa hay un área de transparencia para seguir cómo "día a día se actualizan las entregas".